

# *Incendie maîtrisé dans un train transportant de l'alcool dans la province cubaine de Matanzas*

---



**L'incendie n'a pas fait de victimes. Photo tirée de ACN**

La Havane, 10 mai (RHC) Le directeur adjoint de l'Entreprise des Chemins de fer de l'Ouest, René Peña García, a signalé que l'incendie des réservoirs d'un train transportant de l'alcool aux abords de la localité de Benavides, dans une zone rurale de la municipalité cubaine de Matanzas, a été maîtrisé.

Le fonctionnaire a expliqué à l'Agence de presse cubaine que le train, en provenance du centre du pays, se rendait à Santa Cruz del Norte, dans la province de Mayabeque, et que les causes de l'incident feront l'objet d'une enquête.

L'incident étant sous contrôle, les pompiers du Comando Uno s'efforcent d'éteindre l'incendie qui persiste dans une citerne, tandis que trois autres sont déjà en train de refroidir ; et le personnel des chemins de fer évalue les dégâts en vue de remettre en état la voie centrale bloquée par le déraillement.

Les principales autorités politiques et gouvernementales de la province de Matanzas se tiennent informées de l'évolution de l'incident, qui n'a pas fait de victimes.

Les voisins de Paso del Medio, une communauté proche de la voie centrale, ont entendu des bruits liés à l'incendie et affirment que les pompiers ont été rapidement déployés depuis Matanzas jusqu'à la zone de l'incident (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382593-incendie-maitrise-dans-un-train-transportant-de-lalcool-dans-la-province-cubaine-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**